

Wandertag nach Rothenacker

Am 22.05.2023 wanderten die 3. Klassen bei strahlendem Sonnenschein nach Rothenacker. Dort besuchten wir die Güterverwaltung Nicolaus Schmidt AG. Frau Löhner zeigte uns nicht nur die Kuhställe, das Melkkarussell und die Lagerhallen für das Futter, sondern erklärte uns alles, was wir wissen sollten. Gespannt hörten wir zu und stellten auch einige Fragen. Dann kam das Highlight: Wir durften alle in den Kälberstall und die kleinen süßen Kälbchen liebevoll streicheln. Zum Abschied bekamen wir eine leckere Milch und durften das Gewicht der einzelnen Klassen ermitteln.

Weiter ging es zum Museum des gelehrten Bauern, wo Herr Buchmann bereits auf uns wartete. Er führte uns durch das Museum. Auch diese Führung war sehr interessant und wir lernten viel über das Leben in der damaligen Zeit.

Als kleine Überraschung und Stärkung versorgte uns Frau Bündig mit frischem Gemüse, leckerer Melone und kleinen Snacks vor dem Museum. Nun liefen wir bei mittlerweile sehr heißem Wetter wieder zurück in die Schule. Ein sehr interessanter, aber auch anstrengender Wandertag ging zu Ende.

Wir möchten uns ganz herzlich bei der Güterverwaltung Nicolaus Schmidt AG, vor allem bei Frau Löhner, außerdem bei Herrn Buchmann und bei Frau Bündig für diesen schönen Tag bedanken. Danke auch an Frau Nick, dass sie uns bei dieser Wanderung begleitete.

S. Schmalfuß & L.Sachs

